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平成31年２月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  平成31年２月28日（木）午後１時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館西館４階 第２会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       石倉 裕子 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     宮島 和生 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議決事項 

議案第２号 平成31年度滑川市一般会計予算について      

議案第３号 平成30年度滑川市一般会計補正予算（第５号）について 

     議案第４号 滑川市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定め

る条例の一部を改正する条例の制定について 

議案第５号 滑川市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基 

準を定める条例の一部を改正する条例の制定について 

議案第６号 滑川市立博物館条例の一部を改正する条例の制定について 

議案第７号 滑川市東福寺野自然公園研修センターの設置及び管理に関 

する条例の一部を改正する条例の制定について 

議案第８号 滑川市総合体育センター条例の一部を改正する条例の制定 

について 

議案第９号 滑川市屋内運動場の設置及び管理に関する条例の一部を改 

正する条例の制定について 

議案第10号 滑川市みのわテニス村設置条例の一部を改正する条例の制定 

について  

議案第11号 滑川市体育施設条例の一部を改正する条例の制定について  

議案第12号 フットボールセンター富山の設置及び管理に関する条例の 

一部を改正する条例の制定について 
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日程第４ 検討事項 

    ・平成31年度教育委員会重点施策（案）について 

 

日程第５ 報告事項  

     ・区域外就学、指定校変更について 

     ・卒業証書授与式について 

・平成31年度始業式・終業式の日程について 

 

日程第６ その他日程 

 

 

９ 会議の要旨 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

石倉課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

吉田委員 

 

伊東教育長 

 

石原職務代理者 

 

 

 

 

 

それでは、ただいまから２月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 議案について説明願う。 

 

 

（議案第２号 平成31年度滑川市一般会計予算について説明） 

 

 

 

教育委員会の予算増加の原因の主なものは何か。 

 

東部小学校、西部小学校の駐車場が増加の主な要因。 

       

予算でＡＬＴが１人増えている。これは滑川市の子ども達たちにとって、英

語を母国語とするＡＬＴの英語に触れさせる機会が増えることで、大変有意

義であると思う。先日、南部小学校で、土曜授業の「５年 外国語活動『英

語で遊ぼう』」を参観したが、子どもたちが恥ずかしがらずに大きな声で英

語を発音していた。これはＡＬＴが話す英語を上手に真似することの効果だ

と思う。増員するＡＬＴ１名について、どのように活用するのか。 
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石倉課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

石原職務代理者 

 

 

大橋委員 

 

 

吉田委員 

 

 

地崎課長 

 

 

水野委員 

 

 

地崎課長 

 

 

吉田委員 

 

水野委員 

 

伊東教育長 

 

 

石原職務代理者 

 

 

伊東教育長 

 

吉田委員 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

１名増えてＡＬＴは４人となる。２人は中学校に各中学校に配置し、２人は

７小学校を指導する。 

 

実際に１人増員となるのは２学期からとなる。専科教員を含め、より良い英

語教育となるよう努力したい。 

    

英語は母音を強くして、大きな声で話さないと通じない。恥ずかしがらない

で話すことになれさせることが必要である。 

 

私自身の経験として、学校英語は、外国で使えなかった。ヒアリングが難し

かった。ＡＬＴの言葉をきいて自然と慣れることが必要。 

 

ＡＬＴのさらなる増員も検討してほしい。 

舞台芸術鑑賞事業における助成実績は、いかほどか。 

 

大阪府立淀川工科高等学校淀川高校吹奏楽部魚津特別公演を鑑賞した１５０

人に助成した。 

 

博物館カフェは、どのような形になるのか。図書館カフェと同じようにコー

ヒーをいれてもらえるのか。 

 

玄関付近の海が見えるロビーにコーヒーコーナーを設置予定。コーヒーを淹

れる人を雇用する予定。 

 

図書館のコーヒーは大変おいしい。博物館のコーヒーにも期待している。 

 

いつごろから稼働するのか。 

 

なるべく早く稼働したいが、コーヒーコーナーの設置工事や、食品衛生の研

修等もあるのでそれが終わり次第と考えている。 

 

来年度もウォーキングサッカーぜひ頑張ってほしい。小学校低学年と高齢者

でも盛り上がる試合ができる。 

 

ウォーキングサッカーについては、県内初開催となる大会も予定している。 

 

来年度の児童館周辺の工事は 

 

行田公園整備事業で公園緑地課が行うものである。にこにこ元気整備広場

０．５ｈａ整備する。 

では、議案第２号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第２号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明を願う。 
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加藤係長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

加藤係長 

 

 

 

落合課長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

地崎課長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

（議案第３号 平成30年度滑川市一般会計補正予算（第５号）について説

明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等はないか。 

 

（なし） 

 

議案第３号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第３号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明を願う。 

 

 議案の数が多くあるので、この後の議案については課ごとにまとめて説明す

る。 

 

 

（議案第４号 滑川市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定め

る条例の一部を改正する条例の制定について説明） 

（議案第５号 滑川市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基 

準を定める条例の一部を改正する条例の制定について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等はないか。 

 

（なし） 

 

議案第４号、議案第５号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第４号、議案第５号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明を願う。 

 

（議案第６号 滑川市立博物館条例の一部を改正する条例の制定について説

明） 

 （議案第７号 滑川市東福寺野自然公園研修センターの設置及び管理に関 

する条例の一部を改正する条例の制定について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等はないか。 

 

（なし） 

 

議案第６号、議案第７号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 
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伊東教育長 

 

 

上田局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田委員 

 

加藤係長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

加藤係長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

 

石倉課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

賛成全員で議案第６号、議案第７号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明を願う。 

 

（議案第８号 滑川市総合体育センター条例の一部を改正する条例の制定 

について説明） 

（議案第９号 滑川市屋内運動場の設置及び管理に関する条例の一部を改 

正する条例の制定について説明） 

（議案第10号 滑川市みのわテニス村設置条例の一部を改正する条例の制定 

について説明）  

（議案第11号 滑川市体育施設条例の一部を改正する条例の制定について説

明）  

（議案第12号 フットボールセンター富山の設置及び管理に関する条例の 

一部を改正する条例の制定について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等はないか。 

 

平成31年10月１日施行とあるが、元号が変わるのにこの表記でよいのか。 

 

市の法規担当から新元号の発表前は５月１日以降も平成を使用することで統

一する旨の通知があった。 

 

議案第８号から議案第12号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第８号から議案第12号は原案のとおり承認された。 

では、日程第４ 検討事項について説明願う。 

 

（平成31年度教育委員会重点施策（案）について説明） 

 

 

 

 

気づいた点等あれば3月15日までにお知らせ願いたい。 

では、日程第５ 報告事項について説明願う。 

 

（区域外就学、指定校変更について説明）  

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（卒業証書授与式について説明） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 
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加藤係長 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

石原職務代理者 

 

 

 

伊東教育長 

 

石原職務代理者 

 

 

 

 

 

水野委員 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

（質疑なし） 

 

（卒業証書授与式について説明） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（平成31年度始業式・終業式の日程について説明） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

その他意見等あれば。 

 

２月１９日、文部科学省が「小中学校へのスマホ持ち込み」の見直しの検討

を行うという報道があったが、そのルール作りについてどのように考えてい

るのか。 

 

文科省の動向等を踏まえ、別に時間をとって検討したい。 

 

学校は、学び舎であり、学校教育で必要なものは教材として学校に用意され

ている。スマートフォンは学校では必要ないと思う。市教委の重点施策の

「心の教育の充実」でも述べられているが、滑川市ではぜひ、ＰＴＡ等の関

係各位と議論して、学校におけるスマートフォンの利用のルール作りに努め

てほしい。 

 

地震等安全確認に必要になることもある。 

 

 最後に３月の行事予定をお願いする。 

 

（３月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を３月22日（金）午後４時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会２月定例会を閉会す

る。 

（午後３時終了） 

 

 


